

# Hessen und Sachsen musizieren in Taucha

## Freundschaftskonzert auf dem Schlosshof begeistert Zuhörer

**Taucha.** Viel Applaus gab es gestern für Sänger und Bläser beim Mittagskonzert auf dem Tauchaer Schlosshof. Die Chorgemeinschaft des Borsdorfer Ortsteiles Zweenfurth hatte am Wochenende den befreundeten Chor aus dem hessischen Borsdorf zu Gast. Und jenes Borsdorf wiederum ist ein Ortsteil der Großgemeinde Nidda, deren Stadtorchester mit Andreas Bräunig von einem ehemaligen Tauchaer geleitet wird. So schloss sich denn dieses Blasorchester dem Borsdorfer Chor für eine Reise nach Sachsen an. Am Sonnabend wurde schon in Tauchas Nachbargemeinde Borsdorf im dortigen Feuerwehrgerätehaus kräftig gefeiert und gemeinsam musiziert. Gestern folgte nun auf Einladung des Fördervereins Schloss Taucha der Auftritt in der Parthestadt. Da Bräunig einst zu den ersten neun Mitgliedern der Tauchaer Jagd- und Parforcehornbläsergruppe gehörte, war auch dieses Ensemble mit von der Partie und trug wie alle anderen Beteiligten in lockerer, humorvoller Atmosphäre zu einem einzigartigen Konzert bei.

*Olaf Barth*



Das Stadtorchester aus dem hessischen Nidda gibt gestern zur Mittagszeit ein Blaskonzert auf dem Tauchaer Schlosshof. Auch Sänger aus Zweenfurth und dem hessischen Borsdorf sowie Tauchas Jagd- und Parforcehornbläser treten auf.

Foto: Olaf Barth